

# El Niño Jesús de San Josemaría y el Belén de San Miguel

San Josemaría tenía devoción, desde que era un joven sacerdote, a una talla del Niño Jesús, con el que impartía la bendición en Navidad. Y en la Basílica Pontificia de San Miguel en Madrid hay un belén en el que está representado el fundador del Opus Dei

18/12/2011

**El Niño de San Josemaría.** Siendo un joven sacerdote, San Josemaría tenía devoción a una talla del Niño Jesús: le mecía, le cantaba y bailaba con él. “Me gusta verte chiquitín –le decía el santo– para hacerme la ilusión de que me necesitas”. Este vídeo explica esa devoción navideña (02'12”).

**El belén de San Miguel.** M<sup>a</sup> Dolores Criado habla en este vídeo de la elaboración del belén de la Basílica Pontificia de San Miguel en Madrid, en el que San Josemaría está representado junto a varios jóvenes a los que explica la venida de Cristo.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/el-nino-jesus-de-san-josemaria-y-el-belen-de-san-miguel/> (22/02/2026)